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向陽，新宮，和歌山東 三校の実践発表を聞きました
　向陽高校では 自ら進んで挨拶出来る子が少ない為 
朝の挨拶運動を実施しています
又 土曜日活用事業として「土曜講座」を開講し 
学習習慣の確立，中間層の引き上げ，中だるみの解消を目的として 
先生と保護者が一体となって努力しています
　新宮高校では　OB会の繋がりと支援や各種行事など
積極的に参加している様子です
今回の台風で被害にあったという事もありますが 
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　皆様におかれましては 健やかに新春をお迎えの事と存じます

旧年中は一方ならぬ御高配に預かり誠にありがとうございました

　今回 PTA指導者研修会に参加し、分科会で 
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今回の台風で被害にあったという事もありますが 
地域一体となって頑張っています
　和歌山東高校では とにかく硬式野球部を作って
紀三井寺球技場に行く事を目標にしています 
元気あふれる東高校から 「やっぱり今の状態では，無理，自由奔放」の
イメージから脱却しようと 壮絶なバトルを経て夢が実現したとの事
それぞれの発表内容は異なりますが 三校共通して言える事は 
子供達の為にと 頑張って活動しているという事でした
　午後から 前教育長・山口裕市氏の講演があり これからの教育について 
今 問題になっている虐待や孤独死など 閉ざされた環境で発生している事象について
地域共有コミュニティーの推進を行い もっと子供のうちから地域活動に参加し 
共有する事が大切であると教えて頂きました。
私の感想としては 我等が大成は すでに地域共有コミュニティーの推進が進んでいて
理想的であたたかい関係が築かれていて 誇らしいと感じました
このアットホームな繋がりが好きです
まさに，文化祭で着たＴシャツ"I LOVE きみの"です。

三年生の生徒さんは 大学受験、進学、就職

と 人生の節目にさしかかっております

旧年中は一方ならぬ御高配に預かり誠にありがとうございました

早いもので新年を迎え、もう少しで来年度という事もございまして

これからは年末の忙しさとは一味違う忙しい毎月が続きます

私ども育友会と致しましても 

三年生の生徒全員が納得のいく進路を選んで 

この学校から無事に巣立って欲しいと願っております

また 二年生及び一年生の生徒さんもすくすくと成長され

久保理事・西田会長・奥田副会長

まさに，文化祭で着たＴシャツ"I LOVE きみの"です。
研修会に着て行けば良かったと思いました

理事　　久保　光弘

12月14日（水）午後 親子で大掃除
授業参観・ホール試食会を行いました
授業参観では 教頭の案内する
校内見学ツアーを初めて企画
自分の子供さん以外の授業や
情報処理室，福祉実習室といった
普段見学出来ない教室も見て頂きました
また 学年が上がるにつれて
学ぶ姿勢が大人びて行く様子も見て頂き

とても忙しい一年になりそうですが 

大成校舎育友会が全国に向かって事例発表を行います

また 二年生及び一年生の生徒さんもすくすくと成長され

勉強や運動に励んでもらいたいものであります

大成校舎の生徒の進路、並びに生活指導も、先生方をはじめ
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育友会の保護者の皆様 地域の皆様の

温かい支えがあってこそでございます

　本年8月にはPTA全国大会が和歌山で開催され

学ぶ姿勢が大人びて行く様子も見て頂き
子供の成長過程を感じて頂けたと思います
「親子で大掃除」は 今年で二回目の行事です
生徒会が企画し 保護者の方に協力をお願いしています
今年は15名の保護者の方が参加して下さり

育友会長　　　西田　博昭 子供達と語らいながら廊下の床磨きをして下さいました
授業中とはまた違う姿を見て頂けたと思います
親子で語らいながら作業をしている姿は微笑ましく

登校指導登校指導登校指導登校指導 親子の会話の大切さを改めて感じました
年末のご多忙の折 生徒会の企画に賛同して頂き

11月7日 校門での登校指導を行いました 本当にありがとうございました
西田会長 先生方 生徒会の皆さんが朝早く 生徒会担当　　　尾崎 雅彦
そしてお忙しい中 参加して下さいました
一時間弱という短い時間でしたが生徒の皆さんの
登校する様子を見せて頂きました
自転車 バイクでの登下校はくれぐれも気を付けて下さいね

今後とも 変わらぬ御指導御鞭撻をお願い申し上げます

心より御祈り申し上げながら 私のご挨拶とさせて頂きます

皆様方の この一年の御健勝と御多幸を

自転車 バイクでの登下校はくれぐれも気を付けて下さいね
皆様 御協力 本当にありがとうございました

生活指導部　　中谷 泰造
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